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平成 29年 1月 10日 

 

あなたの声をつなげ隊 

「まちのにぎわい」 
に関する意見聴取（28年 9月）結果 

 

 

１ アンケート回答者属性 
 

◎ 意見聴取人数   181人（男 25人・女 156人） 

 

◎ 年代        

 

 
 

 

 

◎ 意見聴取場所   

区内各スーパーマーケット店舗前 
 

  

①20歳未満

1人

0.6%

②20～29歳

10人

5.5%

③30～39歳

25人

13.8%

④40～49歳

31人

17.1%

⑤50～59歳

30人

16.6%

⑥60～69歳

43人

23.8%

⑦70～79歳

29人

16.0%

⑧80歳以上

12人

6.6%
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２ 天王寺区の「まちのにぎわい」の取組について   

 

① 天王寺区魅力発信・にぎわいづくり事業について 

 

《事業の認知度》 

 
 

 

《今後の方向性について》 

 
【主な理由】 

・拡大すべき…町にはにぎわいや活性化が必要と思うから。 

・継続すべき…にぎわって若い人が集まってくれたら町が活性化するから。 

・縮小すべき…民間に任せるべきことがらだと思うから。 
 

 

 

 

知っている

112人

61.9%

知らない

69人

38.1%

拡大すべき

23人

12.7%

継続すべき

151人

83.4%

縮小すべき

6人

3.3%

未回答

1人

0.6%
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② 天王寺吹奏楽フェスティバルについて 

 

《事業の認知度》 

 
 

 

《今後の方向性について》 

 
【主な理由】 

・拡大すべき…音楽が好きなのでこのようなイベントが増えればよいと思う。 

・継続すべき…地域にとってとても良い事業であるから。 

・縮小すべき…音楽全般、あまり好きではないので。 

 

 

 

 

知っている

67人

37.0%

知らない

114人

63.0%

拡大すべき

19人

10.5%

継続すべき

157人

86.7%

縮小すべき

4人

2.2%

未回答

1人

0.6%
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《自由意見》 

新たな事業・取組みを求めるご意見 16件 

・区内小・中学校でのスポーツ大会を行ってほしい。（女性･40代） 

・高齢者でもできる健康的なことをしてほしい。（女性・70代） 

・子どもの育成のため、スポーツ大会を実施したらと思います。例：野球、バレー、バ

スケット、水泳等（男性・30代） 

・学生と高齢者が交流できるような取組をしてほしい。（女性・80代） 

・「オタク」や「マニア」が喜ぶような物を販売してはいかがですか（真田幸村のグッ

ズ等）（女性・50代） 

・子どもたちと一緒に楽しめる事業をしてほしい。（女性・60代） 

・大型バザーを実施してほしい。（女性・30代）他１件あり。 

・昔ながらの縁日があれば参加したいと思うので、月１回ぐらい家族で楽しめるおまつ

りをしてほしい。（女性・20代） 

・将来の地域の担い手を育てるために若者（20～30代）と高齢者（50～70代）との交

流の場を区役所として考えてほしい。（男性・50代） 

・高齢化社会が進んでいるので、若者と高齢者が一緒にできる取組を考えてほしい。 

（男性・70代） 

・真田幸村だけではなく、今後は天王寺区のその他の歴史資源を利用してＰＲしてほし

い。（男性・60代） 

・真田幸村のテーマパークをつくり、国内外向けの観光スポットにしてほしい。 

（女性・20代） 

・真田幸村について、天王寺区全体でアピールできるような方法を考えたらいいと思う。 

 （女性・60代） 

・家族と一緒に参加できるイベントをしてほしい。（区民がお寺などをめぐるスタンプ

ラリー等）（女性・30代） 

・連合対抗の競技を実施してはどうか。（女性・30代） 

・天王寺区独自のまつりを取組んではいかがですか。（男性・50代） 

 

事業の継続を求めるご意見 9件 

・現在の事業を長く継続してほしい。（女性・60代） 

・文化的な事業を継続してほしい（女性・60代） 

・現在実施している事業を長く継続することが大切と思う（女性・80歳以上） 

・事業参加者が多くいるのなら継続したらいいと思います。（男性・70代） 

・いろいろな取組をしているので、今までどおり継続して参加者を増やしていってほし

い。（女性・50代） 

・このまま継続していったほうが良い。一度やめると再開するのは難しくなるから。 

（女性・70代） 

・私は参加できないが、参加者が多いイベント事業は継続したほうが良いと思う。 

（女性・80代） 
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・事業を打ち切ることは簡単だが再開するのは難しいと思うので、今の事業は継続した

ほうがよい。（男性・80歳以上） 

・今実施している事業を大切に続けることが地域の活性化につながると思います。 

（男性・50代） 

 

事業の広報、周知を求めるご意見 3件 

・これらの事業をもっと周知すべきである（女性・40代） 

・事業の前に広報が足りないのではないですか。知らない事業が多かったです。 

（女性・40代） 

・今、実施している事業に対しては反対ではないが、私達若い世代は、区役所や地域の

取組に参加しないので、何をしているか分からないので、広報のやり方を工夫してほ

しい。（女性・20代） 

 

その他のご意見 11件 

・現在ＮＨＫで放送されている「真田丸」の影響で区に来訪される方が増えているが、

放送が終われば来訪される方が減少することが心配なので、区役所が対策を考える必

要があるかと思う。（女性・60代） 

・区民まつりの回数を増やしてほしい。年２回～４回（女性・60代） 

・「幸村博」を見に行ってきたが大変良かった。天王寺区を舞台に歴史が動いた証があ

り、それを垣間見れて感動した。またこのようなイベントを実施してほしい。 

（女性・20代） 

・家族と一緒に楽しめる事業。例えば、聖和フェスティバルのようなこと。 

（女性・70代） 

・今までいろんなことをやってきて精一杯生きてきて、残りの余生をゆっくりとマイペ

ースで過ごしていきたい。人ともできるだけ交流せずに一人で緩やかに過ごしていき

たいので、「まちのにぎわい」や「地域社会づくり」の取組にはあまり興味がありま

せん。こういう高齢者の方もいらっしゃるのではないですか。（女性・70代） 

・高齢者の大半が足腰が弱まり家の外へ出ることが億劫になる。なので、「まちのにぎ

わい」事業とか説明されても困ってしまう。家の中にいて何か楽しめるもの（配布物）

で私達のような年代を応援してもらいたい。（女性・70代） 

・観光スポットをめぐる巡回バスなどを運行してほしい。（女性・60代） 

・天王寺の史跡・名所を歴史的観点からアピールして、にぎわいづくりを行ってほしい。 

（男性・60代） 

・天王寺区に在住して１年目で子どもがまだ幼児なので、これから参加できる事業があ

れば参加したいと思います。（女性・20代） 

・町会の活気がないように感じるので、事業一つ一つをもっと拡大して活性化につなげ

る。（女性・50代） 

・急に質問されても分からないので、賞金を出して区民に募集してはいかがでしょうか。 

（女性・30代） 


